

BOLETÍN No. 026 -->>

Postgrados en Estudios Socioculturales y en Ciencias Biológicas recibirán Premio AUIP por su calidad en España.

Licenciatura en Psicología opera con calidad al servicio de la sociedad y es acreditada por el Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reinició sus actividades escolares con buenas noticias, pues los doctorados en Estudios Socioculturales y en Ciencias Biológicas obtuvieron el Premio de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) a la Calidad del Postgrado y el Doctorado en Iberoamérica, con lo cual quedan certificados a nivel internacional, mientras que la licenciatura en Psicología acreditó su calidad a nivel nacional tras un proceso de evaluación externa; así lo anunció el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

Andrade Cervantes indicó que estos logros son fruto del trabajo de docentes y administrativos, así como del desempeño de los estudiantes, por lo que agradeció su esfuerzo y ratificó a la comunidad universitaria su compromiso por realizar las acciones necesarias para la mejora continua de la calidad académica y la internacionalización de la Institución, lo cual redundará en amplios beneficios para sus estudiantes y egresados.

De esta forma, el rector dio la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso y de segundos semestres en adelante, enfatizando que la Autónoma de Aguascalientes ha consolidado su calidad, lo cual le ha permitido incursionar en un trascendental proceso de internacionalización, que hace a sus egresados ser competitivos ante el actual escenario de globalización y da sus investigadores la posibilidad de incrementar redes de colaboración con pares académicos de universidades de todo el mundo.

Tras el proceso de evaluación de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado a los doctorados en Estudios Socioculturales y en Ciencias Biológicas de la UAA, se determinó otorgarles el Premio AUIP a la Calidad del Postgrado y el Doctorado en Iberoamérica, el cual será entregado durante la Asamblea General de la Asociación, que se llevará a cabo los días 7 y 8 de marzo en la Universidad de Sevilla en España.

Por su parte, el Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología (CNEIP) realizó durante noviembre de 2015 la evaluación de la licenciatura en Psicología, y en apego a los procedimientos establecidos se encontró que el programa educativo de la UAA reúne las condiciones para su operación con calidad al servicio de la sociedad, por lo que esta carrera está acreditada a nivel nacional y se le dará seguimiento para la mejora continua.

De esta forma, la Máxima Casa de Estudios del estado reinició sus clases, con nuevos logros en materia de calidad educativa e internacionalización, lo cual ratifica su compromiso por atender a las necesidades que se presentan para la educación superior en el país.

